

Erfahrungsberichte zu Bestellung und Nutzung von Folien zur Fassadengestaltung

1. Die Nachbarschaft am Blaumeisenweg

*„Wir haben die Folien bei „Wir **machen** Druck“ bestellt. Und hier explizit die Fassadenfolie.*

Kostenmäßig ist es entscheidend wie viele Motive auf den gelieferten Bögen enthalten sind.

Das haben wir optimiert. Und konnten für beide Flächen eine super sparsame Variante mit insgesamt ca. 100 Euro erwirtschaften.

Zusammenfassend war es kein kleiner Aufwand. Es hat sehr viel Zeit gekostet, die Motive zu erstellen, die Farben zu designen, zu recherchieren und schließlich Folienbögen zu erstellen. Das Projekt wurde nicht einfach aus dem Ärmel geschüttelt.

Die Entscheidung für die Folie anstatt zu malen hat am Ende Zeit gespart und sieht (für uns nicht Künstler) professioneller aus. Das Ergebnis ist sehr gut. Wir sind zufrieden.

2. Jürgen Brecht:

Ich hatte schon erwähnt, dass ich den „Erschaffer“ von Stetti und Kirck kenne, der natürlich auch für die LGS GmbH arbeitet. Er kann absolut klebestabile Aufkleber liefern, den m² für ca. 50,-- €. Könnt ihr mal Kontakt aufnehmen mit

Stefan Herburger, T. 0174-9903355

Verweis auf mich, dann weiß er Bescheid.